

回 覧

令和6(2024)年12月20日 燕市立小池小学校



HP も随時
更新中

学校だより 月 花 星

掃除の意味は・・・

校長 亀山 正

12月は、1年のまとめの時期で、学校でも期末大掃除を行いました。明日から始まる冬休みでは、子どもたちもきっと大掃除のお手伝いをすると思い、終業式で次のような話をしました。

掃除をすることには、「きれいにする」という意味、そして「掃除をしなければ汚くなって、いろいろな人に迷惑が掛かる」という意味があります。でも、それだけではないのです。実は、掃除をする意味で、大切なことが、他にも二つあります。

一つ目は、「心を整える」ということです。人は、いつも見ているものに心が似てくると言われています。いつも汚い所にいると、心まで落ち着かなくなるのです。きれいで整理整頓されている所にいると、心も整えられ(整理整頓され)落ち着いて生活できるのです。

二つ目は、掃除をすると「気配りのできる人になれる」ということです。気配りのできる人は、身の回りのことに気を配ることができて、相手の気持ちを考えることができる人です。困っている友達に「どうしたの」「大丈夫だよ」という心優しい、素敵な言葉を掛けられる人です。

そうすると、「人にされて嬉しいことをすることができ、人からされて嫌なことはしない」、そんな人に育っていくのです。小池小黄金のルールのような人です。

まとめると、掃除をすることで、「心が整い、気配りのできる人になる」のです。皆さんなら、きっとできます。心に留めておいて、冬休みもやっていきましょう。

さて、冬休みは、土日を入れると12月21日から1月7日までの18日間になります。家族間でつながりを深める絶好の機会ですので、一緒に大掃除をするのはいかがでしょうか。



笑顔があふれた松風フェスティバル

昨年度7月に実施した児童会行事「松風フェスティバル」を、今年度は11月29日(金)の午前中に行いました。この行事では、3～6年生が学級単位でお店を出し、協力して準備・運営を行います。前半、後半とも40分ずつで、3年生以上の学級は、前半に仕事をしたら後半はお店をまわる、という形で、1・2年生は、前後半ともお客さんで、楽しめます。お店を運営する子どもたちは、自分の仕事を、生き生きと笑顔で活動しました。1・2年生をはじめとしたお客さんは、お店のルールを守り、思う存分楽しみ、そこにも笑顔があふれました。



【子どもたち、頑張っています！（敬称略）】

◇第22回新潟県ソフトテニス大会小学校6年生大会	ダブルスの部	6年	梅田	零
◇第60回新潟県中越教育美術展	特選	1年	松尾	芽依
◇第55回新潟県ジュニア美術展覧会	奨励賞	1年	遠藤未和子	渡部 仁
◇第35回新大全国硬筆大会	特選	2年	梅田	莉央
	準特選	1年	松尾	芽依
		3年	長谷川	壮真
		6年	本多	遥

【SNS等の使用についてのお願い】

学校では、情報モラルの授業や生活指導を行っています。しかし、冬休みに、SNS等を利用する場所は、学校外になりますので、子どもをネットトラブルから守り、安全にSNS等を使うのは、ご家庭の責任となります。ぜひ、お子さんと一緒に、「家庭でのネット利用に関するルール」を決めてください。それをお子さんが守り、保護者はきちんと見守り監督することを、お願いします。更に、定期的にお子さんがどんな使い方をしているか、履歴等を見て確認することが大切です。

冬休み中は、天候不順で、家の中で過ごす時間が増えます。SNSは、利便性のいいものです。しかし、使い方を誤れば、重大な犯罪に巻き込まれてしまう可能性があります。学校と家庭で力を合わせて、正しい使い方ができるように見守っていきましょう。そして、インターネット等のやり過ぎで生活リズムを乱すことのないよう、今一度、ご家庭で子どもと話し合ってください。

【お知らせ】

1, 第10回「つばめっ子かるた」大会について

先日、プリントを配付しましたが、再度のお知らせです。地域の楽しい行事です。どんどん参加しましょう。

- 開催日時：令和7年2月2日(日) 午後1時30分から
- 会 場：小池公民館
- 対戦方法：1・2年生の部、3・4年生の部、5・6年生の部、保育園等の部に別れ、各部ごとに対戦。
- 表彰・参加賞：優勝、準優勝、3位を表彰し、たくさんの賞品あり。全員にも参加賞あり。
- 締 切：令和7年1月15日(水)までに、公民館へ(担任の先生でもOK)



2, 年賀状について

昨年に引き続き、年賀状は、夏の暑中見舞いと同じく、令和7年1月1日の朝に、タブレットPC内のClassroomで挨拶させていただきます。子どもたちに配付した年賀はがきは、各ご家庭で自由にお使いください。

3, お子さんのお迎えについて

不審者対策も含め安全面を考慮した上で、お子さんのお迎えは、今後次のようにします。医療受診や家の用事での早退で、お子さんを迎えに来られる際、お子さんと玄関で待ち合わせるのではなく、インターホンでお名前を言っていただき、教室や保健室に直接お越しください。職員がおうちの方と顔を合わせ、お子さんを確実に引き渡します。よろしくお願いいたします。

令和6年も、あと数日で終わろうとしています。熱中症が心配された夏に始まった2学期は、長引いた残暑、短い秋から冬へとあっという間でした。いろいろな活動の中で、地域の皆様、保護者の皆様からご理解・ご協力をいただき、無事に2学期を終えることができました。大変ありがとうございました。新しい年も、引き続き変わらぬご支援をいただきますよう、お願いいたします。それでは、よいお年をお迎えください。

